

Vierter Sieg im fünften Spiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 26. September 2010 um 10:02 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 26. September 2010 um 10:10 Uhr



Am Samstagabend musste die 2. Herren in Sohren über die volle Distanz gehen und alle 16 Spiele bis zum Enddoppel bestreiten. Der Lohn: Mit dem 9:7 gegen die bislang ungeschlagenen Gegner vom TuS Sohren wurden zwei Meisterschaftspunkte eingefahren und die vorläufige Tabellenführung ausgebaut. Dabei liefen die Doppel zu Beginn nicht sonderlich gut. Dem klaren 3:0-Sieg von Doppel 1 mit Matthias Emmel/Oliver Seckler standen zwei ebenso deutliche 0:3-Niederlagen der beiden anderen Doppel gegenüber. Die Einzel verliefen im Anschluss besser. Neben Spitzenmann Matthias Emmel, der an diesem Abend sehr stark auftrumpfte und neben zwei Einzelsiegen auch beide Doppel gewann, punktete Volker Emmel im mittleren Paarkreuz zweimal und Jörg Weber einmal. Im hinteren Paarkreuz konnten Lars Krämer und Nico Ballbach jeweils ein Einzel einfahren. Nico holte dabei beim Gesamtstand der Begegnung von 7:7 in seinem zweiten Einzel einen 0:2-Satzrückstand und einen 2:7-Rückstand im fünften Satz noch kämpferisch auf. Im Schlusstdoppel mussten die Dichtelbacher noch einmal einen 0:2-Satzrückstand wettmachen, was auch gelang. Die Freude über die zwei Punkte war groß, bedenkt man, dass der TuS Dichtelbach von sechs Fünfsatzspielen fünf für sich entscheiden konnte. Sohren hatte in der Endabrechnung sogar mit 33:30 die Nase in Sätzen vorne.